



## INDIEN BRAUCHT IHRE HILFE

Indien erlebt einen beispiellosen COVID-19-Infektionssturm und die gesamte Bevölkerung ist Tod und Elend ausgesetzt. Jede Hilfe dort ist willkommen.

Das größte Problem für die Patienten dort ist die Sauerstoffversorgung. Wir bitten sowohl Einzelpersonen als auch Wohltätigkeitsorganisationen um großzügige Spenden, damit wir in Deutschland Sauerstoffgeneratoren / -konzentratoren kaufen können, um sie dann an das Indische Rote Kreuz weiterzuleiten.

Falls Sie einen Spendenbeleg zur Vorlage beim Finanzamt benötigen, schreiben Sie bitte an [vorstand@hif-hamburg.de](mailto:vorstand@hif-hamburg.de) und geben Sie Ihren Namen und Adresse an. Wir senden Ihnen den Beleg gern zu.

Alle Informationen zu den gesammelten Spenden und den nach Indien gesendeten Geräten werden regelmäßig auf unserer Homepage [www.hif-hamburg.de](http://www.hif-hamburg.de) veröffentlicht.

Für jede Spende verwenden Sie bitte die folgenden Bankinformationen:  
Hanseatic India Forum e.V.

IBAN: DE 85 2008 0000 0949 7262 00

Commerzbank

Verwendungszweck: Spende Covid-19 Indien



Hanseatic India Forum e.V.

[www.hif-hamburg.de](http://www.hif-hamburg.de)

[www.facebook.com/HIF](https://www.facebook.com/HIF)



## INDIA NEEDS YOUR HELP

India is going through an unprecedented COVID-19 infection storm and the entire population is subjected to death and misery. Any help is welcome there.

The most important need for the patients there is the supply of oxygen. We are soliciting generous donation, small or big, from individuals as well as charity organizations to buy and send Oxygen Generators / Concentrators to Indian Red Cross.

We will be happy to provide a receipt if requested, for your tax-benefit. Please send us an E-Mail ([vorstand@hif-hamburg.de](mailto:vorstand@hif-hamburg.de)) with your name and address.

All information regarding the donations collected and the gift sent to India will be published regularly on our homepage : [www.hif-hamburg.de](http://www.hif-hamburg.de)

Please send your donations to

Beneficiary : Hanseatic India Forum e. V.  
Bank : Commerzbank  
IBAN: DE 85 2008 0000 0949 7262 00  
Bank Reference: Spende Covid-19 Indien



Hanseatic India Forum e.V.  
[www.hif-hamburg.de](http://www.hif-hamburg.de)  
[www.facebook.com/HIF](https://www.facebook.com/HIF)